

# En alerta, seis estados por "Jimena"; ya es categoría 5

Baja California Sur, Sinaloa, Michoacán, Colima, Jalisco y Nayarit permanecen en estado de alerta y bajo vigilancia

■ El meteoro "Jimena" se convirtió ayer en huracán categoría 5, el máximo nivel de la escala Saffir-Simpson, al alcanzar vientos sostenidos de 250 kilómetros por hora en el Pacífico mexicano y con rumbo a la península de Baja California, informó el **Servicio Meteorológico Nacional** de México (**SMN**). El **SMN**, que lo considera con un índice de peligrosidad "severo", dijo que "Jimena" está a 475 kilómetros al oeste-suroeste de Puerto Vallarta, en el estado de Jalisco, y a 490 kilómetros al sur de Cabo San Lucas, en Baja California Sur.

Baja California Sur, Sinaloa, Michoacán, Colima, Jalisco y Nayarit permanecen en estado de alerta y bajo vigilancia por las lluvias y el oleaje elevado causado por el huracán "Jimena", informó el **Servicio Meteorológico Nacional** (**SMN**).

Según el reporte de ayer por la tarde emitido por el órgano dependien-

te del Consejo **Nacional del Agua** (**Conagua**), ese fenómeno **meteorológico** de categoría 4 en la escala Saffir Simpson se localizaba cerca de Isla Socorro, en Colima, y a 425 kilómetros al sur de Cabo San Lucas, Baja California Sur.

El ciclón con índice de peligrosidad severo, vientos sostenidos de 240 kilómetros por hora y rachas de hasta 300 kilómetros por hora, mantiene su trayectoria de impacto y se prevé que para la noche del martes toque tierra; en el transcurso de este lunes comenzará a sentirse las primeras lluvias importantes.

Por tal motivo se declaró en zona de alerta desde Bahía de Magdalena, en la costa occidental, hasta San Evaristo, en la costa oriental de Baja California Sur. El huracán, pequeño pero poderoso, se intensificó rápidamente desde su formación el sábado y mantenía vientos máximos sostenidos de 240 kilómetros por hora

(kph) con rachas superiores.

Los huracanes de categoría 4 en la escala de intensidad Saffir-Simpson de cinco niveles son "extremadamente peligrosos" y pueden causar daños devastadores si tocan tierra. El CNH dijo que los habitantes de la zona central de la península de Baja California y la parte occidental de México debían prestar atención al desarrollo de Jimena.

## CAMBIA REUNIÓN DE OCDE

La OCDE señaló que ante la amenaza que representa "Jimena", ahora la reunión se llevará a cabo a partir de hoy en la ciudad de México.

El Foro Global de Transparencia e Intercambio de Información "ha sido transferido para Ciudad de México ante la amenaza de severos daños que representa el huracán Jimena", dijo en un comunicado la OCDE, de la cual México es miembro.

